



Un momento del acto de presentación de la prueba, ayer, en el Ayuntamiento de Gijón. J. C. ROMÁN

Los vehículos clásicos invaden las carreteras asturianas

RALLYS

Gijón será este fin de semana el centro neurálgico de la vigésimo séptima edición del Rally Principado de Asturias, prueba de regularidad

HUGO VELASCO

GIJÓN. La sala de prensa del Ayuntamiento de Gijón fue el lugar escogida por la Escudería GES y Peña Motorista de Asturias para presentar oficialmente lo que vigésimo séptima edición del Rally Principado de Asturias, prueba de regularidad histórica, que se

desarrollará a lo largo de este fin de semana por las carreteras de nuestra región.

Como viene siendo tradición, Gijón será el centro neurálgico de este vigésimo séptima edición de la prueba, en la que los aficionados podrán disfrutar de monturas con más de veinticinco años de antigüedad, único requisito

para poder tomar parte en la competición.

Tanto la etapa del sábado, que se iniciará de tarde y se prolongará hasta la madrugada, como la del domingo, que será únicamente por la mañana, tendrán su punto de partida en el Puerto Deportivo de la capital de la Costa Verde. Un lugar desde donde los equipos deberán encaminarse a un recorrido aún secreto, que se conocerá momentos antes de la salida, y que les llevará a transitar por carreteras y pueblos que han marcado un antes y un después en las competiciones automovilísticas de nuestra región.

El fin de fiesta para todos los participantes será el domingo en el Restaurante de La Quinta del Ynfanzón, en Deva, donde se ubicará el parque cerrado final, y en donde tendrá lugar una comida de hermandad, durante la cual se harán entrega de los trofeos a los diferentes ganadores.

Paralelamente en la citada jornada dominical, se desarrollará la 88ª Concentración Turística de Coches Históricos, que al igual que los participantes del rally, también tendrá su final en Deva.

De cara a ayudar a los equipos en las dificultades que se encontrarán durante la prueba, la Escudería GESYPMA organizó en la tarde de ayer una charla explicativa en su sede de Gijón. Durante la misma, se dieron nociones básicas de los secretos de una prueba de regularidad, como pueden ser la interpretación del rutómetro, o la manera correcta de cubrir el carnet de ruta, donde se reflejan las horas de salida de los tramos.

Julia Cambolor suma puntos WTA en el Torneo Internacional de Vigo

TENIS

J. L. C. Julia Cambolor, del Grupo Covadonga, consiguió por segunda vez en lo que va de temporada puntos WTA, del circuito profesional del tenis femenino mundial.

La prometedora jugadora grupista obtuvo los dos primeros recientemente un en torneo en Portugal, pero ahora sumó dos más en el Internacional de Vigo, donde venció a Hanna Hafez, por 6-2 y 6-2, y a la japonesa Chihiro Takayama, por 6-2 y 6-2, en las rondas previas. Posteriormente, venció a Adriana Cortes, por 6-2 y 6-3, para caer en octavos de final ante Frances Cumbris, de Malí, por 6-2 y 6-3.

Julia Cambolor seguirá jugará nuevos torneos WTA y participará en el nacional absoluto individual y por equipos.



Julia Cambolor

La ovetense Yllana Martín guía a España hacia las semifinales del Europeo U16

BALONCESTO

F. GAYO. Yllana Martín fue clave en el triunfo de España ante Grecia en los cuartos de final del Europeo U16 que se está celebrando en Matosinhos (Portugal). El equipo nacional, después de un comienzo titubeante, superó al conjunto heleno por un marcador contundente (74-50).

España no empezó bien en los primeros compases, pero reaccionó al ritmo que marcaba el dúo por la pivot alicantina Awa Fam y la asturiana Iyana Martín. La primera firmó 23 puntos y 14 rebotes para 39 de valoración, mientras que la base ovetense anotó 24 puntos, repartió 4 asistencias y puntuó 23 de valoración. El equipo español se medirá ahora por una plaza en la final a Croacia, partido previsto para el viernes a las 19.30 horas.

Por otra parte, la selección masculina absoluta consiguió un triunfo amplio ante Islandia en la fase de clasificación para el Mundial.



Jugadoras, técnicos, directivos y patrocinadores se reunieron ayer en lo que fue la presentación de la nueva plantilla. J. C. TUERO

El Motive.co Gijón presenta la plantilla de la temporada en la que se estrenará en Europa

BALONMANO

J. L. C. El Motive.co Gijón de la Liga Iberdrola realizó ayer, en el Lugar de Trabanco, el acto de presentación de su plantilla para la nueva temporada 2022-2023. El

acto, al que asistió Manuel de la Cámara, presidente de la Territorial, estuvo encabezado por la presidenta Manuela Fernández Ena y contó con la presencia de todos los patrocinadores con los que cuenta el club gijonés, entre

los que estuvo el Sporting representado por Joaquín Alonso, para su campaña más ilusionante, en la que hará historia al ser el primer equipo asturiano que participará en competición europea: la Challenge Cup.

A la espera de la angoleña Joana da Costa, que tiene prevista su llegada este fin de semana, el club gijonés dio a conocer sus caras nuevas que, al margen de la citada jugadora africana, son la extremo zurda internacional Paula Valdivia, la primera línea Mon-

tenegrina Mina Nonovic y la manchega Carmen Arroyo, que es internacional juvenil.

El Motive.co Gijón, cuarto clasificado en la máxima categoría la temporada pasada, iniciará la temporada en Porriño el 3 de septiembre, pero este fin de semana abrirá el curso en la Copa Principado, la primera competición oficial de la campaña. Las de Cristina Cabeza medirán sus fuerzas al sábado al Balonmano Gijón (18 horas, Pabellón Toso Muñiz de Corvera).